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令和３年３月１日 

 

読谷村議会  

議長 伊波 篤 殿 

 

読谷村議会議員 

大 城 行 治 印 

  

一 般 質 問 通 告 書          
 

第 505 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 現在、読谷村議会では議員報酬の在り方について議論しており、

財政面からも議論が必要だと考えます。村財政の現状を伺います。 

（１）令和元年度、２年度の議会費の費用弁償、議員報酬事業の報酬

の金額を伺います。 

（２）村長の施政方針の中に、財政構造の弾力性を示す経常収支比率

は近年悪化しているとあります。過去５年間の経常収支比率の

推移を伺います。 

（３）財政調整基金の過去５年間の積立額、取り崩し額、残高の推移

を伺います。 

（４）読谷村でも新型コロナウイルスの影響により厳しい経済状況

が続くことが予想されるとあります。税収等を含め、村当局の見

解を伺います。 

 

２ 沖縄県では中学卒業後に進学も就職もしない「中卒進路未定者」

が、2011 年から 2020年までの過去 10 年間で 4,081 人に上るとの

報道がありました 

（１）読谷村における「中卒進路未定者」はおりますか。過去 10年

間の年度別の人数を伺います。 

（２）どのような対応を行っておりますか。 

 

３ （仮称）読谷村総合情報センター及び周辺環境整備事業につい

て、本事業の目的に民間収益施設の設置を行うことによる賑わい

の創出と図書館運営を民間に委託するとあります。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

（１）賑わいの創出とはどのようなイメージを考えているのか。具体

的に説明してもらいたい。（モデルのようなものはあるのか） 

（２）平成 24 年の（仮称）読谷総合情報センター基本計画には図書

館運営は直営方式を前提に計画されている。民間委託の運営にな

った理由とその間の経緯を伺います。 

 

４ 新型コロナウイルス感染症対策事業「新しい生活様式」対応支援

事業のプレミアム電子商品券について、現在までの状況を伺いま

す。 

（１）発行総額３億円の消化率は 

（２）大手スーパーでの使用が多いと聞くが使用状況は。 

（３）感染症予防対策推進宣言の店での使用率は。 

（４）よみペイの利用期間が８月 31 日まで延長されました。その理

由を説明してください。 

 

 


